



Nombre del Alumno: Mauricio Sánchez Rivera

Nombre del tema: Mi primera investigación psicológica

Parcial: 3

Nombre de la Materia: Investigación en psicología

Nombre del profesor: María Verónica Román Campos

Nombre de la Licenciatura: Psicología

Cuatrimestre: Tercero

TDAH MUCHO MAS QUE LAS ALUCINACIONES

El TDAH es un trastorno del cual existen muchas opciones e información, pero esta misma puede provocar que exista una distorsión en cuanto a la problemática del trastorno

¿Cuáles son los síntomas más comunes del TDAH en niños y como afectan en su vida Cotidiana?

- Objetivo general

Identificar los síntomas más comunes del TDAH en niños y analizar cómo estas afectan su vida cotidiana

- Objetivos específicos
 - Descubrir los síntomas principales, como la falta de atención, hiperactividad e impulsividad.
 - Ver el impacto de estos síntomas en el rendimiento académico.
 - Analizar como el TDAH puede influir en las relaciones familiares y amistades
- Justificación del estudio

Es relevante porque al día de hoy refleja una mayor comprensión y aceptación casi como un enfoque en el apoyo adecuado para quienes lo viven.

Afecta a las personas que lo padecen, así como sus familiares, amigos y entorno social.

Con esta investigación se busca implementar estrategias que faciliten las actividades cotidianas con los niños que padecen este trastorno.

Esta investigación puede brindar datos estadísticos como aportes teóricos como, por ejemplo: teorías de la atención, teoría de la neuroplasticidad y teorías de la regulación al igual que aportes metodológicos que son estudios de neuroimagen, estudios de comportamiento y análisis de datos.

Así mismo, aporta la comprensión del desarrollo cognitivo y emocional hasta el desarrollo eh intervenciones efectivas